

## Impacto social y excelencia académica: las prioridades de Investigación y Posgrado de la UAA



### BOLETÍN 499

- Los programas de posgrado de la UAA, coordinados en su mayoría por miembros del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores, están diseñados para abordar una amplia gama de desafíos globales.
- Muchos de los egresados de los posgrados de la UAA logran integrarse a importantes universidades y centros de investigación, aportando soluciones a problemas estatales, nacionales e internacionales.

El Dr. Francisco Javier Pedroza Cabrera, director general de Investigación y Posgrado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, compartió que el fortalecimiento de los programas de posgrado y la consolidación de la investigación, son los enfoques y prioridades de esta dirección en la

actualidad.

En cuanto a los programas de posgrado, mencionó que se continuarán ofreciendo programas de alta calidad y excelencia. Destacó que las recientes implementaciones de los posgrados de Agenda Pública y el desarrollo de los nuevos posgrados Ejecutivos, contribuirán a una mayor flexibilidad en los planes de estudio, al fortalecimiento de la internacionalización, y a una mayor vinculación con diversos sectores de la sociedad, además de robustecer las colaboraciones académicas.

En cuanto a la investigación, el Dr. Pedroza subrayó la importancia de consolidar a los investigadores para asegurar la continuidad en la realización de proyectos de calidad y de alto impacto. Por ello, otra de las prioridades de esta dirección es la colaboración en redes entre investigadores e involucrar a estudiantes de pregrado y posgrado en estos trabajos para su formación y consolidación como futuros investigadores.

Asimismo, Pedroza Cabrera abordó el impacto de los posgrados de la UAA en la innovación y el desarrollo social, resaltando que estos programas están alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, también conocidos como Agenda 2030. En ese sentido, indicó que los programas de posgrado están diseñados para abordar una amplia gama de desafíos globales.

Enfatizó en que los posgrados de la UAA, coordinados en su mayoría por miembros del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII), están también alineados con los Programas Nacionales Estratégicos (Pronaces), reforzando su impacto en la sociedad.

Por otra parte, el director resaltó el papel de los egresados de la UAA. Señaló que muchos de los egresados de los posgrados de la UAA logran integrarse a importantes universidades y centros de investigación, aportando soluciones a problemas estatales, nacionales e internacionales.

Finalmente, el Dr. Pedroza Cabrera enfatizó que este es un momento clave para la UAA con el inicio de la nueva modalidad de posgrados. Esta evolución es parte del compromiso de la Institución por fortalecer y expandir su oferta educativa y de investigación.

—000— Ciudad Universitaria 21 de diciembre de 2024